



Aus meiner Sicht

Heute: **SVL-Fan**
Lurupina Hansen



Das COMEBACK: Hallo Leute, da bin ich wieder! ABSTIEGSALARM: Jungs bitte bitte einen Sieg...

Vor ein paar Jahren wollte ich mit meinem Papa an einem Sonntag zum HSV, es gab aber keine Nebeneinanderplätze mehr, und im Familienblock ging sowieso nix. Als wir schon traurig auf dem Nachhauseweg waren, sagte mein Dad plötzlich: „Komm, dann geh'n wir zum SV Lurup!“. Den Gegner weiß ich gar nicht mehr, denn ich war gleich so aufgeregt auf einmal. Nur so 150 Zuschauer bei Ätznieselregen, die mit dem SVL fieberten. Das war cool, keine langen Schlangen an der Wurstbude und beim Pipimachen wie in der Bundesliga und einige einsame Rentner auf ihren Sitzen, die bestimmt viel zu erzählen hätten, wenn man sie spannende Sachen fragen würde... An der Wurstbude am Eingang lernte ich ein paar Spiele später dann Karl-Heinz kennen. Und der hatte viel zu erzählen, von großen Spielen von früher mit viel mehr Fans und von Aufstiegen und Meister werden! Da hatte ich derbe Gänsehaut! Die Bude am Eingang hat jetzt leider zu, Bratwurst gibt's nur noch im „VIP-Raum“ (René, kannst du meine nächstes Mal'n büschn knackiger machen, grins?). Im letzten Winter hat mein SVL zum Glück abfetzmäßiges Verstärkungskino aufgefahren. Eins ist ja mal klar, Leute, wenn Lurup und HSV beide absteigen, gibt's Kleinholz!

Eigentlich wollte ich mein Tagebuch ja weiter schreiben im Stadionheft, lieber sogar auf der Homepage, aber der Onkel Joe will jetzt Taler sehen für die hübschen Banner und ohne Banner sehen meine Geschichten so unhübsch aus. Mein Taschengeld reicht leider nicht, will da nicht jemand Sponsor sein, grins? Ich wollte schon den Mann in meinem Lieblingsbonbonladen in Altona abchecken, ich traue mich aber nie zu fragen. Ich könnte nämlich so viel neue Sachen in mein Tagebuch schreiben, von langweiligen Fußball-Reportern, vom SVL-Starterkit und vom Paninibildersammeln. Ich hab schon mein WM-Album angefangen, die 11enbeinküste hab ich schon voll, aber von den USArern erst zwei Klebebilder drin. Bestimmt ist das mit Absicht so gemacht, Arnold Perlata von Honduras und Di Mariá von Real Madrid hab ich schon soo soft doppelt, will jemand mit mir tauschen? Wenn ich groß bin und Lurup-Chefin bin, machen wir ein SV Lurup-Album, aber ohne Schummelei, grins. Und mit mehr Glitzerbildern, die funkeln so schön!

Weil die HEBCer in ihrem Stadionheft so oft über Lurup abzicken, kriegen die heut mal ne kleine Packung von uns! So! Nur der SVL!!!